

La

Jubilación

ROSITA DENIA

LLegó la jubilación
a los nacidos en el 29
es una cosa muy triste
y al mismo tiempo alegre;
triste, por hacernos viejos,
alegre, porque aquí estamos
con ilusión y alegría
para poder celebrarlo
y más si tenemos al cónyuge
con amor, a nuestro lado.

Han pasado como un soplo los últimos veinte años y tan jóvenes que éramos ya casi somos anciagos; pero somos muy felices con familia a nuestro lado, llegando a la jubilación con buen humor y entusiasmo.

Dejaremos, por un día, la tristeza y problemas celebrando en un banquete, con buena comida y juerga el llegar a la 3º edad con alegría... y con pena.

Tiene que ser muy alegre la fiesta que hoy celebramos, reunidos con amigos separados hace años; unos porque viven fuera y cada cual en su trabajo falta tiempo, a casi todos para reunimos un rato.

Sin embargo, hoy queremos dejarlo todo a un lado y reunirnos contentos por habernos jubilado.

Los que se marchaton fuera, los que en Cuevas nos quedamos hemos hecho un llamamiento al que todos han venido con afán de celebrarlo.

Es 18 de agosto
y la fiesta celebramos,
con un almuerzo de gala
al hogar del jubilado:
primero fuimos a misa
y luego, al banquete vamos
y después bailando alegres,
acabaremos cansados.

Recordamos con cariño a los que ya se marcharon,

que se fueron para siempre; pero no les olvidamos porque nos han hecho falta un día tan señalado.

Que todos tengamos salud, aún, unos cuantos años y recordar con cariño las fiesta del jubilado.

iViva la jubilación! iViva la 3º Edad! iViva el hogar que tenemos, en Cuevas de Vinromà!.



La Quinta del 50, incompleta.